

# Kennlernfest im ev. Kindergarten Ließem

## Gelungener Start ins neue Kindergartenjahr

Viel war wieder los, am Tag der offenen Tür des Ließemer Kindergartens. Bei herrlichem Sommerwetter trafen sich viele Besucher am Freitagnachmittag, 30.08.2019, auf dem Gelände des Kindergartens – „alte und neue“ Kinder und Eltern konnten sich in fröhlicher Atmosphäre näher kennenlernen und austauschen. Nach einigen Begrüßungsworten der Kindergartenleiterin Karin Pagenkopf trugen die Kinder einstudierte Lieder vor und erhielten begeisterten Applaus. Im Anschluss konnten sich alle Besucher – Jung und Alt, Großeltern, Ehemalige, Zukünftige und Eltern der jetzigen Kinder - über das große Gelände und die zwei Häuser verteilen. Selbstgemachte Kuchen, kühlendes Obst, kalte Getränke und Kaffee luden herzlich zum Verweilen im Schnuffelhaus ein. Den Kindern stand eine Angebotsvielfalt zur Verfügung, die von den Mitarbeitern des Kindergartens vorbereitet wurden. Am beliebten Basteltisch im Bärenhaus wurden bunte Fische ausgeschnitten und kreativ gestaltet, auf der Wiese fanden Torwandschießen, Eierlauf und Dosenwerfen statt. Interessiert betrachteten die Eltern die ausgestellten und aufgehängten Mal- und Künstlerarbeiten ihrer Kinder. Es war ein rundum fröhlicher Nachmittag, der sicher noch länger in Erinnerung bleiben wird. Der Kindergarten nimmt gerne noch Anmeldungen entgegen, telefonisch unter 0228-857477 oder über [www.kindergartenliessem.de](http://www.kindergartenliessem.de) (Kigali, Monika Kirsten)

